

SUR LE NET



digital.union@sonapresse.com

Les Tweets de...

LE BUZZ DE LA SEMAINE

I.M'B
"JE NE SUIS PAS UN CHIEN DE GARDE"

Le coup de gueule de Jean-François Mbaye, député LREM du Val-de-Marne, juriste en droit de la santé de formation, a plutôt fait le buzz à l'Assemblée nationale française. C'est un tweet de LCP, chaîne de télévision d'information politique et parlementaire de France, qui relaie l'information.

'Chien de garde' : "Je n'accepte pas de se faire traiter de chien de garde ! Personne n'est le chien de garde de personne ici ! Personne ! Ce sont des propos inacceptables ! Je n'accepte pas de siéger dans ces conditions-là !", répond @JFMBAYE. #Retraites #DirectAN



Photo: DR/L'Union

LIONEL MESSI : SON CARRÉ D'AS DES ÉQUIPES FORTES

L'autre à avoir fait le buzz est la déclaration de Lionel Messi. Selon lui, les équipes engagées en Champion's League se valent. Mais quatre sont fortes.

Lionel Messi : « Les favoris pour la CL ? Toutes les équipes sont difficiles à jouer (...) Je pense que Liverpool, la Juventus, Paris et le Real Madrid sont les plus forts aujourd'hui. »



PLAINTÉ POUR VIOL CONTRE BALOTELLI

Une jeune fille a déposé plainte contre Balotelli, le footballeur multimilliardaire italien. Chantage pour lui extorquer des fonds, se défend le footballeur.

Une plainte pour viol a été déposée par une adolescente contre Mario Balotelli, annonce Nice Matin.

L'attaquant italien dit être victime de chantage et de tentative d'extorsion de fonds.



Smile : un sourire qui n'a pas laissé indifférent

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

Le porte-parole de la présidence de la République gabonaise, Jessye Ella Ekogha, a répondu aux questions des internautes en direct sur Facebook. Peu après le lancement mardi passé du programme "Soins médicaux initiés pour les enfants" (SMILE) par le Coordinateur des affaires présidentielles,

Noureddin Bongo Valentin. Cette vidéo lui a non seulement permis de rappeler les contours de l'opération, mais de faire taire certaines craintes. Comme celle qui a laissé penser qu'elle ne concernait que l'Estuaire. "Toutes les provinces sont concernées. Le but est d'accompagner au mieux nos enfants pour qu'ils deviennent les forces vives de notre nation. Le programme est pérenne, il va

concerner pendant une année Libreville, où se trouve 60 % de la population scolarisée, avant d'aller à l'intérieur du pays. Il sera donc effectif sur tout le territoire national", a souligné le porte-parole. Pour rappel, Smile est au bénéfice des 400 000 enfants et vise à détecter des problèmes des yeux, apporter des soins dentaires et des apports de vitamines. Si de nombreuses personnes ont

apprécié le respect d'une promesse présidentielle, d'autres se demandaient si l'augmentation de la couverture santé de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS), en ce qui concerne les yeux et les dents, n'aurait pas été plus intéressante. La CNAMGS qui devrait aussi permettre de s'offrir une paire de lunettes. Comme quoi, Smile n'a pas laissé indifférent.

Humeurs

ÉMOTIONS DIVISÉES AUTOUR D'UNE PLAINTÉ

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

Torrent d'émotions variées sur la toile, cette semaine. Dont ce fait qui a suscité de nombreuses réactions : la plainte déposée contre le maire de Mouila, Jean-Norbert Diramba (photo), par une commerçante camerounaise pour box commerciaux scellés. Et là, on a tout lu sur internet : "Inadmissible qu'une étrangère vienne poursuivre des autorités nationales dans leur propre pays. Peut-on imaginer un Gabonais ester un maire camerounais en justice ?", s'in-

terroge un internaute. D'autres Gabonais, l'esprit plus ouvert au droit, sont plutôt favorables à cette plainte : "Le fait de recevoir la plainte de la commerçante et d'inviter le maire à la barre est déjà un acte de justice très fort. Et c'est ce que j'ai voulu relever. Ce que j'ai appris de la justice, c'est qu'elle s'applique à tous. Elle est impersonnelle", commente Salem Rocky Zambé, internaute. Dans son droit de réponse à la plateforme Facebook Louvanois Engagé, le premier à balancer cette information sur le Net, le maire Diramba déclare : "Je trouve normal qu'elle ait saisi



Photo: DR/L'Union

le juge administratif pour solliciter la levée de cette mesure. Il revient au juge d'apprécier le bien-fondé de cette plainte. Je suis le maire de tous les habitants

de Mouila". Cette publication de Louvanois Engagé a généré près de 476 commentaires, au moment où nous mettons sous presse.